

VI PRESENTO IL MIO SCAMBIO SCOLASTICO IN ITALIA!

Ciao, mi chiamo Ismène e sono in Terminale nella sezione Esabac e ho realizzato due scambi scolastici con l'Italia grazie al liceo. All'inizio dell'esperienza avevo un po' paura ma quando ho incontrato i miei corrispondenti, ho pensato che avevo fatto proprio bene !



DEI PROGRESSI ENORMI IN ITALIANO!

All'inizio eravamo un po' timidi a causa delle differenze tra le nostre culture e lingue ma dopo abbiamo cominciato a parlare e conoscerci: è a questo momento che **l'esperienza è diventata magica**, è **un'esperienza unica** ! Ed è un viaggio gratuito in un'altro paese !

Ovviamente, parlare e fare i compiti della Francia quando sei in Italia è complicato ma se ti piace la lingua, è molto più facile (inoltre **parlare italiano tutti i giorni ti fa fare dei progressi enormi !!!**)

Ci sono tante altre cose da dire ma in sintesi non devi dimenticare che è **un'opportunità bellissima** che ti capita solo una volta nella vita ! (e per me, parlo ancora spesso con il mio corrispondente).

UNA GIORNATA TIPO in ITALIA: Se devo parlare di una giornata tipo in Italia posso dire che ero al liceo dalle otto alle due con una pausa alle undici nella classe del mio corrispondente e poi tornavamo casa per mangiare alle due e mezzo. Il pomeriggio uscivamo in città per visitare dei monumenti o vedere gli amici (e mangiare qualche gelato ☺!).



Ici je suis avec ma correspondante GIULIA (sur la gauche) de Florence



Fontana della barcaccia - PIAZZA NAVONA - ROMA

BELLISSIME CITTÀ : Il week end ho visitato delle città come Roma, Bologna, Venezia, Firenze, o il mare e la montagna.

In Francia ero al liceo con il mio corrispondente tutta la giornata ma il week-end e il mercoledì l'ho portato al mare, alla Dune du Pilat, a Bordeaux, a Tolosa e anche a Parigi !!!



VENEZIA - CHE CITTÀ STRAORDINARIA!!!

JE VOUS PRESENTE MON ECHANGE SCOLAIRE !

Au début de l'expérience je peux dire que j'avais peur de tous ces changements mais quand j'ai rencontré mes correspondants tout a changé. Aux premiers contacts nous étions tous deux timides à cause des différences entre nos cultures et langues puis nous avons appris à nous connaître et à mieux nous comprendre et **l'expérience est devenue magique !**



CE N'ETAIENT PAS DES VACANCES !! Mais attention ce n'étaient pas des vacances !
...rattraper les devoirs envoyés par nos camarades quand nous étions en Italie m'a demandé pas mal d'**organisation** et ce n'était pas de tout repos, mais avec de la volonté tout est possible !

Ce qu'il faut retenir c'est que c'est une **expérience unique** qui permet d'**améliorer énormément notre niveau d'italien** et qu'elle n'arrive qu'une fois dans notre vie!

Pour moi ça a été une **chance énorme** de participer à cet échange et j'en garde des **souvenirs magnifiques** (personnellement je suis toujours en contact avec mes correspondants !!)

MA JOURNEE « TYPE » EN ITALIE: le matin, de 8h à 14h (oui, je sais la notion de « matin » est un peu différente en Italie ☺), nous étions en cours au lycée des Italiens,

puis nous rentrions à la maison de notre correspondant pour déjeuner vers 14h30 (ce qui paraît tard en tant que français mais

on s'habitue vite!) Puis, durant l'après-midi et les week-end, après avoir rattraper les devoirs français, nous allions visiter la ville (la maison de Filippo était dans le centre ville de Ferrare), ou visiter des villes aux alentours (Bologne, Rome, Florence, Venise, ... une fois nous sommes même allés à la montagne et à la mer...).

LA FAMILLE DE MON CORRESPONDANT:



La piadina romagnola

La famille de mon correspondant a été très gentille avec moi (je suis devenue très amie avec les petits frères de mes deux correspondants) et je peux

affirmer qu'ils vont me manquer ainsi que tous les amis de mes correspondants (qui sont également devenus

mes amis !). **Et ne parlons pas de la nourriture.... Elle était délicieuse !!!**

L'ACCUEIL DE MON CORRESPONDANT EN FRANCE: en France, les journées étaient différentes car nous avons cours au lycée toute la journée, c'est pourquoi les week-end et les mercredis après-midi nous les emmenions faire des visites tel que Toulouse, Bordeaux, Agen, la dune du Pilat aller à Paris ou à la mer pour y passer le week-end.



PALAZZO DEI DIAMANTI - FERRARA



I ravioli di zucca, specialità di Ferrara!